

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**Rodrigo Gómez García, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los datos negativos presentados en el mes de junio del Índice de Producción Industrial.**

Congreso de los Diputados, a 21 de agosto de 2018

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 8 de agosto el Instituto Nacional de Estadística presentaba los datos correspondientes al mes de junio del año 2018 del Índice de Producción Industrial. El INE señalaba que la variación mensual del Índice de Producción Industrial (IPI) entre los meses de junio y mayo, eliminando los efectos estacionales y de calendario, es del -0,6%. Esta tasa es 1,4 puntos inferior a la observada en mayo.

Por sectores, *Bienes de equipo* (0,1%) y *Bienes intermedios* (0,0%) presentan tasas mensuales positivas.

Por su parte, *Energía* (-3,8%), *Bienes de consumo duradero* (-1,4%) y *Bienes de consumo no duradero* (-0,5%) registran tasas mensuales negativas.

El Índice de Producción Industrial corregido de efectos estacionales y de calendario presenta en junio una variación del 0,5% respecto al mismo mes del año anterior. Esta tasa es 0,8 puntos inferior a la registrada en mayo.

La serie original del IPI experimenta una variación anual del -2,0%. Esta tasa es 3,3 puntos menor que la del mes de mayo.

La tasa anual de la producción industrial es positiva en siete comunidades autónomas en el mes de junio. Cantabria (5,8%), Canarias (2,5%) y País Vasco (2,1%) presentan los mayores aumentos.

Por su parte, los mayores descensos se registran en Illes Balears (-9,9%), Comunidad de Madrid (-7,8%) y Andalucía (-7,2%).

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos del Índice de Producción Industrial?
2. ¿Considera el Gobierno que estos datos son positivos?
3. Teniendo en cuenta el objetivo fijado por la UE de que el sector industrial aporte el 20% del PIB en el año 2020 y que actualmente España se encuentra muy lejos de este objetivo, ¿qué planes tiene el Gobierno para impulsar la industria española?
4. ¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida concreta de impulso de la industria española?
  - a) En caso afirmativo, ¿cuáles?, ¿cuándo?, ¿con qué presupuesto?
  - b) En caso negativo, ¿por qué no?



Rodrigo Gómez García

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos